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• No generar acciones de riesgo, y 
reportar emergencias de forma opor-
tuna, son claves en temporada de in-
cendios y altas temperaturas. 

Las altas temperaturas del verano 
incrementan el riesgo de incen-
dios forestales, y es una amenaza 

que pone en peligro vidas, ecosistemas 
y el patrimonio natural. Así lo informó 
el delegado presidencial Provincial de 
Melipilla, Bastián Alarcón, quien hizo un 
llamado enfático a la comunidad para 
redoblar esfuerzos en materia de pre-
vención, de esta forma evitar cualquier 
acción que pueda desencadenar una 
eventual emergencia.
“En este contexto de altas tempera-
turas de verano, queremos hacer un 
llamado a la prevención para que nos 
cuidemos entre todos y todas. Nuestro 
llamado como Delegación Provincial de 
Melipilla y Gobierno es a no generar 
puntos de ignición, es decir, no generar 
chispas en lugares secos o donde haya 
pasto o pastizales en nuestro campo. 

Delegado Provincial de Melipilla refuerza llamado a 
prevenir Incendios Forestales en Temporada de verano

No trabajar con galleteras, soldadoras, 
hacer asados, y evitar cualquier tipo de 
propagación de llama”, expuso. 
En esta línea, la autoridad destacó la 
importancia de la colaboración de las 
comunidades y la denuncia inmediata 
ante situaciones de riesgo. “Denun-

ciar en los canales necesarios si se ve 
una columna de humo o alguna actitud 
irresponsable, ya sea con CONAF al 
103; Bomberos al 132; o Carabineros 
al 133”.
Finalmente, el delegado subrayó que 
“prevenir un incendio forestal es más 

fácil que combatirlo”, invitando a la co-
munidad a asumir un rol activo en la 
protección del entorno, un llamado a 
la responsabilidad, a generar acciones 
de prevención dentro del hogar, princi-
palmente en sectores rurales, evitando 
además acciones que puedan poner 
en riesgo la vida y el medioambiente, 
concluyó. 

• La iniciativa tendrá 300 cupos 
anuales, y beneficiará directamen-
te a las vecinas y vecinos de la co-
muna. 

Hasta María Pinto llegó el 
delegado presidencial pro-
vincial de Melipilla, Bastián 

Alarcón, para participar de la in-
auguración de la óptica municipal, 
instancia encabezada por la alcal-
desa de la comuna, Jessica Mua-
lim, evento contó con la presencia 
de concejales, dirigentes sociales, 
vecinos y vecinas, quienes cele-
braron este importante hito que 
busca mejorar la calidad de vida 
de los mariapintanos.
El delegado provincial de Melipilla, 
Bastián Alarcón, valoró positiva-
mente la iniciativa. “Muy buena no-
ticia para la comuna de María Pin-
to, ya que lo que está en ejecución 
un proyecto de parte del concejo 
municipal y la alcaldesa Jessica 
Mualim, es una óptica municipal, la 

Autoridades inauguran óptica municipal en María Pinto

La autoridad destacó 
la importancia de la 
colaboración de las 
comunidades y la 
denuncia inmediata 
ante situaciones de 
riesgo

cual viene a fabricar lentes para la 
comuna, es decir, que no realizan 
reventa, y lo interesante de esto, 
es que tienen 300 cupos anuales 
gratuitos para este servicio, y para 
las personas que son FONASA hay 
copago 0, y el precio para quien 
quiera adquirir estos lentes está al 
costo, que básicamente es un pre-
cio menor a una óptica privada”. 
En esta línea, la autoridad provin-
cial expuso que se trata de un pro-
yecto innovador, “que esperamos 
también pueda replicarse, ya que 
son muchas las personas de la 
provincia que deben ir a Santiago 
o deben trasladarse fuera de sus 
comunas. Esto sin duda mejora la 
calidad de vida, e incrementa la ca-
pacidad de respuesta municipal, ya 
que los servicios de salud, en este 
caso de María Pinto, dependen ne-
tamente de la municipalidad”, agre-
gando que se trata de un avance 
que impactará directamente en la 
salud y bienestar de los vecinos. 
Por su parte, la alcaldesa Jessica 
Mualim, se mostró satisfecha por el 
logro. “Muy feliz, y mucho nos cos-
tó todo esto. Fueron años, estamos 
casi en el 2025, y esta idea partió 
el 2019. Esta maravillosa iniciativa 
tiene que ver con que nuestra gen-
te nunca tenía hora oftalmológica 
y debíamos esperar por un cupo. 
Mucha de nuestra gente tiene pro-
blemas de visión, no solamente 
porque envejecemos, sino que por 
los rayos UV, y otros motivos debi-
do a la actividad agrícola. Al com-
prar esta maquinaria y tener esta 
óptica, podemos ir más allá, y te-
ner además un diagnóstico, no so-

lamente el lente, sino que además 
puedan detectar otras patologías, y 
no esperar que los hospitales de-
riven”, beneficio que está dirigido 
principalmente a los inscritos en el 
CESFAM de María Pinto. 
Finalmente, Claudia Atabales, di-
rectora comunal de Salud de María 
Pinto, expuso que “para nosotros 
los mariapintanos este es un hito, 
porque es la primera óptica co-
munal, por lo tanto, esto nos va a 
garantizar y nos va a ayudar a to-
dos nuestros usuarios y personas 

que vivan en la comuna acceder 
a la prestación óptica y a mejo-
res precios para la compra de sus 
anteojos. Además, ir resolviendo 
a nuestros usuarios que entran a 
programas de resolutividad, para 
poder tener acceso en forma gra-
tuita a la prestación oftalmológica. 

Estamos muy contentos, porque 
este es un sueño para nuestros 
usuarios y comunidad, que se es-
taba gestando desde el 2019, y 
hoy se hace latente”, sentenció. 
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